

## **ABSTRAK**

### **PERANCANGAN SISTEM INFORMASI MANAJEMEN KEGIATAN MASJID**

**Oleh:**

Noval Dharmawan

12311087

Masjid merupakan suatu bangunan, gedung atau suatu lingkungan yang berpagar sekelilingnya yang didirikan secara khusus sebagai tempat beribadah kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala, khususnya mengerjakan shalat. Istilah masjid berasal dari kata sajada, yasjudu, yang artinya bersujud atau menyembah. Karena masjid adalah Baitullah (rumah Allah), Masjid di samping untuk sembahyang, dipergunakan pula untuk mendiskusikan dan mengkaji permasalahan dakwah Islamiyah pada permulaan perkembangan Islam.

Disalah satu Masjid, Pengelolaan sistem informasi manajemen yaitu di Masjid Ad-Dua Way Halim, selain itu penulis melakukan perbandingan juga kedua Masjid Lainnya yaitu Masjid Taqwa Tanjung Karang dan Masjid Nur Said Villa Citra, saat ini yang masih minim dalam penggunaan sumber daya berbasis web sangat menyulitkan pegurus dalam manajemen kegiatan untuk mempublikasi kegiatan masjid dan memberikan informasi keuangan masjid, masalah yang sering terjadi adalah kesulitan dalam masalah pelayanan informasi kepada masyarakat, seringnya kegiatan yang ada setiap bulannya seperti jadwal kajian islam, tabligh akbar, jadwal khotib jum'at dan lain sebagainya, seiringnya ada kegiatan membutuhkan kecepatan pelayanan dari tenaga pengurus masjid dan juga setiap kegiatan yang direkam seperti tabligh akbar, dapat dilihat kembali oleh masyarakat terkhusus yang tidak bisa hadir. Kemudian pelayanan dalam pencatatan transaksi keuangan dan laporan pendapatan keuangan masjid di setiap minggu, bulan atau tahap-tahap tertentu pelaporan keuangan.

Untuk itu perlu adanya suatu sistem informasi manajemen kegiatan masjid yang dapat mempermudah pengurus masjid dalam manajemen kegiatan masjid untuk menginformasikan kegiatan masjid dan menginformasikan keuangan masjid selain itu juga sebagai media pembelajaran ilmu agama kepada masyarakat atau jama'ah.

**Kata Kunci:** *Manajemen kegiatan, Masjid, Web.*